

Professeur Nezha Mouane: nouvelle Directrice du CHU Ibn Sina de Rabat

Compte Test - 2013-03-29 11:11:00 - Vu sur pharmacie.ma

Professeur Nezha Mouane, est la nouvelle directrice du Centre Hospitalier Ibn Sina de Rabat, en remplacement du Pr. Al Mountacer Charif Chefchaoui appelé à d'autres fonctions, après plusieurs années à la tête du plus grand centre hospitalier universitaire du Royaume. L'installation du Pr Mouane dans ses nouvelles fonctions, s'est faite mercredi 27 mars en présence du Dr Abdelaloui Alaoui Belghiti, Secrétaire général du ministère de la santé, M. Abdelhamid Ouaqouaq, secrétaire général du CHU Ibn Sina et de plusieurs cadres médicaux, infirmiers, techniques et administratifs. La nouvelle directrice, est professeur à la Faculté de médecine de Rabat, au sein de laquelle elle a occupé plusieurs fonctions académiques et de recherche dont notamment, directrice de l'unité de pédagogie et de recherche. Pr. Mouane, très active depuis plus de 25, en tant que chef de service universitaire à l'hôpital des enfants de Rabat, ou présidente de sociétés scientifiques, assurant la formation continue dans des domaines de pointe, compte dans son palmarès, son statut de membre dans les bureaux exécutifs de sociétés scientifiques internationales. En matière d'enseignement et de recherche médicale, elle est le coordonnateur du programme de E-learning dans le domaine de la santé avec le centre de télémédecine de Washington DC aux USA. De part son activité d'expertise et de consulting, elle a été d'un grand apport aussi bien sur le plan national et international dans plusieurs domaines stratégiques de la santé, auprès d'organismes institutionnelles ou d'ONG, oeuvrant dans le domaine de la santé. Pr. Mouane de par son expertise médico-technique, clinique de soins et hospitalière, émanant d'une longue et d'une bonne connaissance des besoins du terrain, du fait qu'elle a été membre de plusieurs commissions techniques aussi bien du ministère de la santé que des CHU, entame ses nouvelles responsabilités, dans un secteur en parfaite connaissance de son environnement interne et externe. D'ailleurs, un des points forts dans le cursus du Pr. Mouane est l'expérience acquise en matière de benchmarking dans le cadre des environnements de soins au niveau international, dont le dernier acquis, est celui de l'année académique à l'hôpital Green Ormond Street de Londres (2011-2012), où elle a pu acquérir une vision et des idées nouvelles sur les axes stratégiques de santé appropriée en fonction de l'environnement.